
 
 
 

Mi dispiace per l’inconveniente! 
 
Sebbene potrei non avere alcuna riserva per tutte le 
risposte mancate dal Prefetto, ho  preferito 
eliminare l’eccezionale raccolta epistolare, sia per 
non deteriorare l’immagine dell’Ufficio che del 
nostro povero Stato. 
 
Semmai dovessero commettere ancora leggerezze, 
ho dato incarico ad una persona di fiducia di 
pubblicare non solo il documento, ma pure quelli  
che fino ad oggi ho tenuto prudentemente segreti. 
 

Ciao! 
 


